
Palabras del presidente de la FDA

  

  

                        A la familia ajedrecística dominicana
   

  

   Acaban de finalizar las elecciones. Fue un proceso transparente y democrático, donde
fue elegido el Comité Ejecutivo Nacional de la Federación Dominicana de Ajedrez,
2012-2014, conformado por un extraordinario equipo de trabajo, al cual tengo el honor de
presidir.

  

   Quiero felicitar a los ajedrecistas participantes en las elecciones por esa muestra de
civismo y a la vez destacar la gran labor de la Comisión Electoral. Me permito resaltar,
muy especialmente, la presencia del Presidente Continental de la FIDE, Jorge Vega,
quien tan gentilmente aceptó nuestra invitación para que nos acompañara en tan
importante ocasión. También agradezco de corazón a todos aquellos que confiaron en
nosotros, personas dedicadas al ajedrez, de todos los puntos del país.

  

    Les expreso el firme compromiso de este nuevo Comité Ejecutivo Nacional de seguir
adelante, de trabajar unidos y en paz para que nuestro ajedrez continúe progresando, a
sabiendas de que hay tareas inconclusas y otras que debemos fortalecer. Gracias a Dios
hemos avanzado bastante, donde en los últimos dos años hubo 40 logros, 86 eventos y
110 torneos.

  

   

  

   Ya en los próximos días les estaremos presentando nuestro programa de actividades
(torneos, entrenamientos, cursos, etc.) para este año, que confiamos, con el concurso de
todos, que será de mucho éxito para el ajedrez dominicano.
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   Pedro Domínguez Brito

  

   Presidente FDA
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